

整理番号	自由意見等（題名） 当日お聴きした意見等	（内容）	【回答】	担当課
1	野犬対策について	<p>【要望】 経験から言いますと、捕獲機を2台ほど借りて3頭捕まえました、その後は相手も慣れてしまっていて、いくら仕掛けても入りませんでした。私の町内でも大人が散歩していたら向かってきたと聞いております。事件が起きてからでは遅いと思いますので、何とか捕まるような方法をお願いします。</p> <p>【意見】 親を捕まえることが一番大事でしょうが、子犬が大きくなれば、また増えてしまうと思います。</p>	<p>犬の檻を仕掛けるわけですが、親犬は警戒心が強くなかなか捕獲できません。しかし、住処となるようなところに罠を仕掛けると、子犬は警戒心が薄いものですから捕まります。</p> <p>野犬の保護というのは、動物愛護の精神から、現在では昔のような毒餌や麻酔銃が禁止されており、動物保護管理センターの捕獲人が直接つかむか、捕獲かごで保護するしか方法がありません。なかなか捕まらない状況であると思いますが、野犬を見たり、それから野犬の行動半径や行動パターンもある程度決まっているそうですので、犬が出没した時間だとか頭数だとか、通り道なんかもわかりましたら、ご連絡いただければその情報も動物保護管理センターに連絡させていただきます。</p> <p>また、野犬は目を合わせたり逃げたりすると追ってきたり、向かってくることがありますので、無視していただいて、余り刺激を与えないように気をつけていただけたらと思います。</p>	環境保全課
2	都市計画道路岡崎一色線について	<p>【質問】 私の町内は、都市計画道路岡崎一色線の予定地を抱えており、草が青々と伸びた状態になっております。草刈りは後にやっていただけるといご回答をいただきましたが、草が茂っていてごみを非常に捨てやすいということで、不法投棄があります。何か看板等で警告するような対策がとれないものかと思ひます。</p>	<p>不法投棄防止の啓発看板は市で用意しますので、もしそういったことが頻繁に起きるようでしたら、ごみ減量課にご連絡をいただきたいと思ひます。</p>	ごみ減量課
		<p>【質問】 都市計画道路岡崎一色線と名鉄との交差はどのようになっているのですか。</p>	<p>名鉄に対しては平面交差をお願いをしていますが、名鉄からは高架で都市計画決定されている以上、平面交差は認められないという回答をいただいております。</p>	土木課
3	西尾市の観光（三ヶ根山）について	<p>【意見】 アジサイのことが新聞にも載っていますが、何か形原とか蒲郡のほうがどうも主体で、幡豆が西尾市になったらすごく影が薄いと感ひます。もっとPRをしていただいて、幡豆のほうからも、有料道路を上がっていただく車がたくさん見られるようにできないかなと思ひます。</p>	<p>三ヶ根山スカイライン沿いに7万株のアジサイが植わっており、面の場所ではなく、線として長い間楽しんでいただけます。</p> <p>アジサイ時期に、たくさんのお客様に来ていただくため、蒲郡、幸田と連携して「あじさい祭り」を6月の1か月間、また6月中旬の土日には、三ヶ根山中で「あじさいフェスティバル」というイベントをやっております。春や秋、イルミネーションの時期にもイベントをやりながら、たくさんの方に三ヶ根山に上がっていただき、すばらしい三河の眺望を楽しんでいただけるような取り組みをしており、今後もそういう努力をしてまいります。</p>	商工観光課
4	県道西尾幸田線の雑草について	<p>【意見】 県道西尾幸田線の低灌木の中に、根が白く深くて、横へずっと生える始末の悪い草が生えています。憩の農園に来られる方はこの道を通られ、市外からもたくさんの方がおみえになります。西尾市は緑化に一生懸命な地域なのに、すごく残念に思ひます。今いい農薬があつて、切った先にそれを塗ってやると根まで枯れます。きれいであつてほしい思ひてる人は大勢いらっしゃると思ひます。県にお伝えいただけるといいと思ひます。</p>	<p>県に手法もあわせて伝えます。</p>	土木課